

SABDATARA

Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air Kepada Usia Dini, Koramil Tambaksari Berikan Edukasi Hal Ini

Arif Rido - SURABAYA.SABDATARA.COM

May 29, 2024 - 15:48





SURABAYA, Rabu, 29 Mei 2024 – Babinsa Kelurahan Pacarkembang Koramil 0831/02 Tambaksari, Serda Dominikus T, melaksanakan kegiatan pembelajaran dan edukasi mengenai profesi Tentara Nasional Indonesia (TNI) kepada anak-anak TK YWKA (Yayasan Wanita Kereta Api) yang berlokasi di Jalan Penataan No. 06, Kelurahan Pacarkeling, Kecamatan Tambaksari.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Dominikus T memberikan penjelasan mengenai tugas dan peran TNI dalam menjaga kedaulatan negara. Anak-anak diajak untuk mengenal lebih dekat profesi tentara, termasuk berbagai tugas yang diemban oleh TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban negara.

Selain itu, Babinsa juga memberikan wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada para siswa-siswi terkait Hari Lahir Pancasila yang diperingati setiap tanggal 1 Juni. "Penting bagi kita semua, termasuk anak-anak, untuk memahami nilai-nilai Pancasila sebagai dasar negara kita," ujar Serda Dominikus.

Melalui edukasi ini, diharapkan anak-anak dapat menanamkan rasa cinta tanah air sejak dini dan memahami pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Kegiatan ini disambut antusias oleh para siswa-siswi TK yang terlihat bersemangat dan penuh keceriaan saat mendengarkan penjelasan dari Serda Dominikus.

Kepala Sekolah TK YWKA, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran dan edukasi yang diberikan oleh Babinsa. Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi anak-anak dalam mengenal profesi TNI serta menumbuhkan rasa cinta tanah air dan kebanggaan terhadap Indonesia," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Koramil 0831/02 Tambaksari dalam memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, khususnya dalam bidang pendidikan dan pembinaan generasi muda. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan semangat kebangsaan di kalangan anak-anak sejak usia dini.